

# 校長通信

令和4年度  
第19号  
令和4年11月7日(月)  
日之影町立宮水小学校

## 秋の遠足に行ったよ

11月2日(水)に1~5年生は、秋の遠足に行きました。1~4年生は、まず延岡市の岸上かまぼこ工場を見学しました。かまぼこがどのようにして作られているのか映像を使って説明してもらったり、実際にかまぼこが作られている様子を見学したりしました。



5年生は、まず延岡市の熊野江にある県水産振興協会へ行って見学をしました。卵からふ化させた稚魚を放流したり、育てた養殖用の稚魚を養殖を営む人に渡したりなど、県の水産業が盛んになるために様々な取組をしていることが分かりました。



見学が終わったら、1~4年生も5年生も須美江海水浴場へ移動しました。そして、早速お弁当を食べました。お家の方の愛情あふれるお弁当を子どもたちはおいしそうに食べていました。自由時間では、砂浜の砂を使って遊んだり、波打ち際まで行って足首ぐらいまで海に入ったりしました。子どもたちは歓声を上げながら、少し冷たかった海を満喫していました。帰りのバスの中は、疲れのせいか行きと違ってとても静かでした。天気も良く、楽しい遠足となりました。



## ～おめでとうございます～

- 長沼慈華さん (1年) 10月8日 「宮日(みんなの作品)絵の掲載」掲載
- 「うれしかった運動会」平田舞桜さん(4年)10月20日「夕刊デイリー(光の子)」掲載
- 「あめのなかいものなえうえつちまみれ みんなのかさはこんぺいとうよ」  
早田結貴さん (1年) 10月22日宮日文芸学園歌壇掲載
- 「マグマの花」鮫島 丞さん (4年) 10月26日「宮日(みんなの作品)絵の掲載」掲載
  
- 延岡市小学生プログラミングコンテスト入賞  
・高館煌翔さん、鮫島 光さん、橋本 陽人さんの3名
- ※3名は10月29日(土)に延岡市役所本庁舎で表彰されました。

